
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長の時間 

 本日は、理事会がありましたので、理事会でご承認いただきました議案をご報告させていただきます。 

今回は 2 つで、1 つ目は、8 月の予算実行状況を福本会計より説明をいただきご

承認いただきました。 

2 つ目は会員増強に関してクラブの長期 5 ヶ年計画の人数目標 60 名と、その進

め方をご承認いただきました。会員増強の進め方ですが、各委員会ごとに新入

会員リスト表を配布し 2 ヶ月に 1 度理事会で、各委員長からその進捗状況の説

明をいただき、そのつど会員の皆さんにご報告させていただきます。第 1 回目

の今回は、初めてということもあり 12 月の理事会で、進捗状況の説明をいただ

き、皆さんにご報告させていただきます。もちろんそのあと会長・幹事・紹介者の方と会員組織委員会が中心

となって会員増強を進めるということをご承認いただきました。 

 先日釜野さん、桑田さんの情報集会をさせていただきました。参加いただきました会員の皆さん、ありがと

うございました。ただひとつ残念だったのは、懇親会の出席率が大変に悪かったということです。もちろん、

私共会長・幹事の告知が遅かったなど反省すべき点はありましが、やはりこの懇親会は、新入会員にとっては

初めての会員同士の親睦の場でもあり、またスポンサーの方々に敬意を表す場であると考えます。ぜひ次回の

懇親会では、多くの会員で私共の仲間となる新入会員と親睦を深める場となるよう努めてまいりますので、ご

協力よろしくお願いいたします。 

 27 日（土）地区指導者育成セミナーに参加いただきました。ロータリー財団等委員会 武田委員長、会員

組織委員会 石田副委員長ご苦労様でした。本日のプログラムで、セミナーの報告をしていただきますので、

よろしくお願いいたします。 

 9 月に入りますと、がバナー補佐訪問や、15 周年記念例会の準備等いろいろな行事が入り大変となります

が、一つ一つこなしていくのではなく、心をこめて一つ一つの事業を 15 周年という歴史に刻み込んでまいり

ますのでご協力をお願い申しあげ、会長の時間とさせていただきます。 

  

◆幹事報告 

 （例会変更） 

  福山東ＲＣ 9 月 14 日（水）→ 同日 18：30～ 月見夜間例会  

福山甲羅本店 

        9 月 28 日（水）→ 9 月 24 日（土） 13：30～  

少年少女発明協会慰問例会 ポリテックカレッジ 

 

  三次ＲＣより 創率 50 周年記念誌 

  第 2710 地区米山学友会より 賛助会員入会のお願い 年会費 3,000 円 2012 年 2 月 28 日まで 

 

 

 

福山赤坂ロータリークラブ週報 
 

2011～2012 年度  

国際ロータリー会長  カルヤン・バネルジー

 

第 694 回例会 

2011 年 8 月 30 日(火) 

●会 長 徳永雅俊  ●副会長 佐藤 貢 

●幹 事 谷口宏樹  ●会 計 福本 巽 

●SAA   岩永光司   ●副幹事 岡本征三 
 

例会場 福山市赤坂町赤坂 1276 

事務所 福山市赤坂町赤坂 1276 

ＴＥＬ(084)920-4141 

ＦＡＸ(084)920-4140 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.fa-rc.jp 

E-mail  fa-rc@aurora.ocn.ne.jp 

例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

mailto:fa-rc@aurora.ocn.ne.jp


 

2 
◆出席報告  ○会員数 43 名  ○出席率    82.50％ 

              欠席者  7 名   西さん 佐藤(俊)さん 谷口さん 眞田(奈)さん 山岡さん 

 岡田さん 角田さん 

       

◆義務スマイル 

会員入会記念祝 

 佐藤 貢さん     14 年 8 月 6 日 

 中元弘一さん     16 年 8 月 10 日 

 武郷義昭さん     18 年 8 月 6 日 

 西 浩二さん     18 年 8 月 6 日 

 貝川正通さん     18 年 8 月 6 日 

 眞田奈津基さん    22 年 8 月 10 日 

 

◆申告スマイル 

 徳永雅俊会長……先週の土曜日、地区指導者育成セミナーに出席させていただきました。ご参加いただきま

した武田委員長、石田副委員長ありがとうございました。9 月 1 日、四国ゆめタウン丸亀店に出店させて

いただきます。今回も角田会員は安く、素晴らしい店舗を作っていただきありがとうございました。 

 佐藤 貢さん……地区指導者育成セミナーに参加された皆さん御苦労さまでした。今日はよろしくお願いし

ます。 

 前田眞治さん……先週の例会は私用のため休会させていただき申し訳ありませんでした。スマイルします。 

 武田正敏さん……先般行われた地区指導者育成セミナーに参加させていただきました。ロータリー財団につ

いて勉強させていただきました。福山に帰り、会長、石田副委員長を囲み反省会を行い楽しく一時を過ご

しました。感謝でした。 

 釜野公夫さん……先日の情報集会はありがとうございました。教えていただいたことを一日も早く実践でき

るよう努力いたします。今後ともよろしくお願いいたします。 

 桑田真由美さん……先週は情報集会を開いていただきありがとうございました。常識を学ぶ会とお聴きし、

何もわからない私ですが、今後ともよろしくお願いいたします。 

 谷口宏樹幹事……本日、やむを得ず例会欠席させていただきます。大変ご迷惑おかけし申し訳ありません。

スマイルします。 

 

◆プログラム：会員卓話：地区指導者育成セミナー報告：参加者 

 

 

次回例会 

      9 月 13 日（火）ガバナー補佐訪問 

      9 月 20 日（火） クラブ協議会（15 周年例会に向けて） 


